
Compteurs LINKY

Yapluka n'a pas pris de position officielle sur les compteurs LINKY.

Le compteur LINKY est mis en place pour répondre à une directive européenne sur les économies d'énergie. Si les 
consommateurs peuvent analyser au mieux leur consommation, ils seront plus aptes à faire des économies.

Sur ce principe, nous sommes d'accord.

Par contre la mise en place pose quelques questions :

✗ le changement de TOUS les compteurs, y compris les plus récents constitue un gaspillage énorme. Mais cela a 

été voté par notre Parlement.

✗ le déploiement à charge forcée entraîne quelques tensions entre les clients et les entreprises chargées de cette 

installation.

✗ certains accusent les compteurs LINKY d'émettre des ondes électromagnétiques de manière plus prononcée 

que les anciens compteurs.

✗ certains accusent le système de transmission des données. (transmission codée de la consommation de 24 

heures).

Ces différents éléments pris en compte, le conseil d'administration de YAPLUKA a décidé de ne pas donner de 
consignes, ni de participer à aucune action autres que des actions d'information. Chacun est donc libre de prendre ou 

de refuser les compteur LINKY soit individuellement, soit collectivement. 
Il existe des groupes "STOP-LINKY" dont on peut trouver facilement les coordonnées sur Internet.

A noter, que suite à la réunion publique de mars 2018 organisée par la mairie, une entrevue a eu lieu le 20 avril entre M.
le maire de SAINT PERAY et 3 personnes . Au cours de cette entrevue, M. Dubay s'est engagé à "demander à Enedis 

de tenir compte des souhaits des citoyens lorsque ces derniers ne souhaitent pas de ce compteur".

Le conseil d’administration de YAPLUKA


